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No 1º dia do mês de Setembro de dois mil e quinze, às nove horas e quinze minutos, teve início na 17 

SMA (Secretaria Municipal de Administração), Rua Siqueira Campos número 1300 décimo andar sala 18 

1000 a quatro centésima quadragésima reunião do Conselho de Administração do PREVIMPA. 19 

Estiveram presentes os conselheiros: Luciane Pereira da Silva, Teresinha Casagrande, Fabiana 20 

Zambiasi, Oneia da Silva Machado, Fabiane Borges Pavani, Valdemir de Souza Estran, Edson Zomar 21 

de Oliveira, Luis Ferrari Borba, Clarazete Gautério de Farias, Paulo Valentim Saldanha, Adroaldo 22 

Bauer Spindola Correa, Josane Gauer, Isabel Cristina Junqueira, Mara Regina Camargo Peres, Ari 23 

Krasner, Antonio Carlos da Costa Pinto, Idalina Fagundes Venturini, Marisa Ney Santos Pinho, 24 

Luiciana Eidt, Maercio de Almeida Flores Cruz e Guacyra Lima Alves.  A reunião foi presidida pela 25 

Conselheira LUCIANE PEREIRA DA SILVA, e a Conselheira TERESINHA CASAGRANDE como 26 

secretária ad doc. Aberta a reunião, a conselheira LUCIANE passou ao expediente, colocando em 27 

votação a Ata de Nº 016 de 25 de Agosto de 2015 que foi aprovada por unanimidade. De imediato, 28 

passou aos informes. O conselheiro PAULO VALENTIM disse que recebeu uma informação de um 29 

servidor que, segundo ele, ao fazer o recadastramento lhe foi solicitado sua assinatura em um 30 

formulário em branco,  sob a alegação de que o sistema estava fora do ar temporariamente. A 31 

Conselheira FABIANA ZAMBIASI, assistente técnica da Divisão Previdenciária, registrou que 32 

acompanha o processo de recadastramento e que essa informação não procede. O Conselheiro 33 

BORBA também informou que um colega não pôde fazer o recadastramento, pois o sistema não 34 

aceitou. Após, a Diretora Previdenciária, conselheira LUCIANA  EIDT realizou a apresentação do 35 

sistema de recadastramento e respondeu o questionamento dos conselheiros PAULO VALENTIM e 36 

LUIS BORBA.  A conselheira esclareceu ainda que o erro do SIPREV já foi informado ao MPS 37 

(Ministério da Previdência Social)  e que enquanto o problema não for solucionado os cadastrados 38 

serão realizados manualmente, garantindo o recadastramento correto dos dependentes dos 39 

servidores. Na Ordem do Dia, foi apresentado o parecer ao processo nº 009.001745.15.8 que trata 40 

do aluguel do 6º andar do prédio da sede do Previmpa, situado na Rua Uruguai. Após a leitura, o 41 

Conselheiro ANTONIO CARLOS da COSTA PINTO, relator da matéria, respondeu questões acerca do 42 

valor do aluguel. Os Conselheiros ESTRAN, BORBA, MAERCIO e EDSON manifestaram-se entendendo 43 

que o preço negociado estava acima do valor do contrato de renovação do quinto andar do mesmo 44 

prédio e com dimensões iguais. Em razão das considerações apresentadas pelos conselheiros em 45 

relação à renovação do contrato de locação do 6º andar deve  levar em conta o índice atual 46 

de reajuste de aluguel com IPCA, sendo que, no limite, poderá se equiparar ao valor do aluguel do 5º 47 

andar do mesmo prédio, que, conforme parecer, possui a mesma metragem quadrada de 1.021,07 48 

m2. A Conselheira  IDALINA  alertou para a necessidade de renovação do contrato, tendo em vista 49 

que é para um período de seis meses e encontrar-se vencido há dois meses. Manifestaram-se, 50 

ainda, as Conselheiras TERESINHA e MARA REGINA. Ao final das discussões, foi deliberado o envio 51 

de ofício para a Divisão Financeira, visando novas negociações para o valor do aluguel, com a 52 

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE 
DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE PORTO ALEGRE. 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 



seguinte redação: "Que na renovação do contrato de locação do 6º andar deve  levar em conta o 53 

índice atual de reajuste de aluguel - IPCA, sendo que, no limite, poderá se equiparar ao valor do 54 

aluguel do 5º andar do mesmo prédio, que, conforme parecer, possui a mesma metragem quadrada 55 

de 1.021,07 m2." Ainda foi discutida a questão do pagamento da prova do curso CPA - 10. O 56 

conselheiro ESTRAN esclareceu que a Junta de Administração do FRAP já deliberou  sobre o 57 

pagamento da prova.  A seguir,  a presidente LUCIANE encaminhou como proposta para a próxima 58 

reunião do dia 08/09/2015, apresentação da Divisão Administrativo-Financeira e sua estrutura, pela 59 

Diretora DANIELA MACHADO e pelo chefe da Unidade Financeira, TIAGO IEBICK.  Não havendo mais 60 

nada a tratar a Presidente Luciane Pereira da Silva encerrou a reunião às dez horas e quarenta e 61 

cinco minutos e, eu Teresinha Casagrande, Secretário ad doc deste Conselho, lavrei a presente Ata 62 

que,  após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.  63 

 64 
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 Luciane Pereira da Silva – Presidente  Teresinha Casagrande – Secretária ad doc 66 
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